

tions soient données au Surintendant des Edifices Municipaux de se conformer à cette résolution.

5.—(18617) Une délégation de la partie Nord de la Ville se présente devant le Bureau, pour hâter la construction du tunnel de l'avenue du Parc.

M. l'échevin Ménard est présent.

Après pourparlers,

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que l'Ingénieur en Chef reçoive instructions de conférer immédiatement à ce sujet avec l'ingénieur Vanier et les ingénieurs de la Compagnie du Pacifique Canadien, et de faire rapport, et que ces ingénieurs soient priés de chercher les moyens de régler à l'amiable la question de la deuxième voie qui se trouve située à quelques cents pieds du tunnel, et de faire un rapport séparé sur cette question.

6.—Soumise une communication du Comité du Centenaire Cartier, demandant de rencontrer les Commissaires au sujet de l'emplacement du Monument Cartier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions au Secrétaire d'inviter ledit comité à rencontrer le Bureau des Commissaires vendredi, le 1er mai prochain, à 10.30 heures a.m.

7.—(19487) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant du Département de la Voirie, sur la demande de M. Zotique Lespérance, pour permis de transporter une maison en bois, de son emplacement actuel au coin des rues de Saint-Just et Notre-Dame, jusqu'à un lot situé à 200 pieds au nord de la rue de Saint-Just.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que la permission demandée par M. Lespérance lui soit accordée aux conditions mentionnées au rapport du Surintendant de la Voirie, en date du 28 avril courant.

8.—Soumis un projet de distribution en vue d'affecter un jour déterminé à la considération des affaires relevant des différents départements.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que ledit projet soit approuvé, et que copie en soit transmise aux chefs des départements intéressés, avec instructions de se présenter devant le Bureau des Commissaires, au jour spécialement mentionné pour la considération des affaires relevant de leur département, ainsi qu'à tous les échevins et commissaires.

9.—(19269) Soumise une enveloppe cachetée, portant l'inscription "Statement, re Montreal Water and Power Company".

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que ce document soit déposé dans la voûte, qu'il soit ouvert mardi prochain le 5 mai, alors que le Bureau discutera la question de l'achat de la "Montreal Water and Power Company."

10.—(16467) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur une résolution du Conseil des Directeurs de la "Central Realty Company", concernant la pose de tuyaux dans certaines rues du "Grand Central Park".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rendre légal l'arrangement proposé par la "Central Realty Company".

11.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur une communication du procureur du Village de Saint-Michel de Laval, demandant s'il y aurait possibilité d'alimenter ledit village, au moyen du système d'aqueduc de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer ledit rapport au Département en Loi pour avis le Bureau des Commissaires.

be given to the Superintendent of Municipal Buildings to act accordingly."

5.—(18617) A delegation from the northern part of the City appeared before the Board for the purpose of hastening the construction of the tunnel on Park avenue.

Ald. Ménard was present.

After discussion,

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the Chief Engineer be instructed to confer immediately, on this matter, with Mr. Vanier, engineer, and the engineers of the Canadian Pacific Railway Company, and to make a report, and that the said engineers be requested to find the means of settling by mutual agreement the question of the second track which is situated a few hundred feet from the tunnel, and to make a separate report on this matter.

6.—Submitted a communication from the Cartier Centenary Committee, asking for an interview with the Commissioners anent the site of the Cartier monument.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the Secretary be instructed to invite the said Committee to meet the Board of Commissioners on Friday, the 1st May next, at 10.30 a.m.

7.—(19487) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department anent the application from Mr. Zotique Lespérance for permission to transfer a wooden house from its present site, at the corner of de Saint Just and Notre Dame streets, to a lot situated at a distance of 200 feet north of de Saint Just street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the permission asked for by Mr. Lespérance be granted on the conditions mentioned in the report of the Superintendent of the Road Department, dated the 28th April instant.

8.—Submitted a statement fixing a special day for considering the matters relating to each of the respective departments.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be approved, and that a copy thereof be transmitted to the Heads of Departments interested, with instructions to appear before the Board, on the day specially appointed for the consideration of the matters relating to their department, as well as to all the Aldermen and Commissioners.

9.—(19260) Submitted a sealed envelope, bearing the inscription: "Statement re Montreal Water & Power Co."

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said document be deposited in the vault, and that it be opened on Tuesday the 5th May next, when the Board will discuss the question of the purchase of the Montreal Water & Power Co.

10.—(16467) Submitted a report from the Chief Engineer anent a resolution of the Board of Directors of the Central Realty Co. anent the laying of pipes in certain streets of the Grand Central Park.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department in order that the agreement proposed by the Central Realty Co. may be legalized.

11.—Submitted a report from the Chief Engineer anent a communication from the Attorney for the Village de St-Michel de Laval, asking if it would be possible to supply the said village with water from the Montreal Waterworks.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be referred to the Law Department for advice in the matter.